



ほけんだより

R3.7.30 龍華保育園

*** きをつけよう！夏の感染症 ***

手足口病 手のひらや足の裏、口の中に小さな水疱や発疹ができ、熱が出ることも。
まれに髄膜炎などの合併症を引き起こすことがある。
《登園の目安》発熱や口腔内の水疱による影響がなく、普段通りの食事がとれること。

咽頭結膜熱(プール熱) アデノウイルスの感染により、高熱、のどの痛み、結膜炎のような症状がでる。
《登園の目安》発熱等の症状が消失した後 2 日が経過していること

流行性角結膜炎 アデノウイルスが結膜に感染し、目のかゆみ、充血、痛み、目やになどを起こす。
発熱や下痢をおこすこともあり。感染力がとても強い。
《登園の目安》発熱や結膜炎の症状が消失していること

ヘルパンギーナ コクサッキーウイルスなどの感染により、高熱、のどの痛みの症状が出る。のどに水疱や潰瘍ができる。のどの痛みは熱が下がっても続くことがある。
《登園の目安》発熱や口腔内の水疱・潰瘍による影響がなく、普段通りの食事がとれること。

とびひ 虫刺されや湿疹や傷などをかきむしったあとに、黄色ブドウ球菌が感染しておこる。
皮膚に水疱ができ、破れて赤くむけたようになり、どんどん広がっていく。発熱することも。
広がる前に早めに治療を始めることが大切です。
《登園の目安》患部を外用薬で処置し、ガーゼでしっかり覆うこと。頭や顔、広範囲で覆えない場合は登園停止。感染力が強いため、プールは治癒するまで入れません。

今週に入り、鼻水、咳、発熱等の症状のある子、下痢症状のある子、食欲のない子など、体調不良の子が増えてきています。気になる症状がみられる時には、無理はさせず早めの受診を心がけましょう。